



SEP defiende nueva ley del ISSSTE y niega afectaciones

PILAR MANSILLA

La reforma al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) "busca fortalecer el derecho a la vivienda del magisterio, permitiendo que el Fovissste disminuya y condone las deudas acumuladas durante años", aseguró el secretario de Educación Pública, Mario Delgado.

Durante la gira de trabajo que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum en Chiapas, desde el viernes aseguró que esta medida no afectará los derechos del magisterio, ya que permitirá mejorar, indicó las condiciones laborales y pensiones de los trabajadores de la educación.

Al resaltar que fue la Presidenta la que le pidió hablar en su discurso sobre el tema de la reforma al ISSSTE para que se les explicara a los docentes, se comprometió con ellos al señalar que ninguna reforma que impulse la administración federal afectará al magisterio.

"No habrá reformas que afecten el bienestar del magisterio. Al contrario, se trabajará para mejorar sus condiciones laborales y mejores pensiones", insistió.